

Dis Papa Câlin, tu nous inventes une histoire?





Minecraft et ClashRoyale

Sur une idée de **Lilian**

Minecraft et ClashRoyale





Dis Papa Câlin, tu nous inventes une histoire?

- D'accord! Une histoire avec Minecraft et ClashRoyale!
- Papa Câlin, pourquoi tu as la tête toute carrée?
- C'est pour me mettre dans la peau du personnage, dans Minecraft, ils sont tous comme ça!
- C'est quoi Minecraft et ClashRoyale ?
- Ce sont des jeux vidéos pour les plus grands.
- Pourquoi tu nous racontes une histoire sur ça?
- Tu sais bien que Papa Câlin ne fait que raconter les histoires, il ne choisit pas les thèmes.

Un petit bonhomme, tout petit, en avait marre d'être tout petit! Il voulait être grand!

Mais quand tu es petit, tu restes petit! On ne peut pas mettre de l'engrais sur ses pieds et attendre de pousser, ni boire de potions magiques.

Ces réponses ne le satisfaisaient pas. Il avait décidé d'être grand, il serait grand! Peu importe les moyens, peu importe ce qu'il lui en coûterait, il ne resterait pas petit. Hors de question!



Il avait beau avoir de telles résolutions, il ne savait pas comment faire.

Il entendit un jour, que dans un village nommé ClashRoyale, on recherchait des petits qui voulaient grandir. Seulement, voilà, il y avait un long voyage à faire, train, bateau, re-train et enfin marche.

Qu'à cela ne tienne, il se rendrait dans ce village, coûte que coûte, si c'était là le prix à payer pour réaliser son rêve de grandir.

Il commença à rassembler ses provisions, prépara son bagage, pas besoin d'emporter beaucoup de vêtements, comme il allait grandir, ils ne lui iraient plus de toutes façons.

Vint le jour du voyage. Il acheta son billet de train au guichet, chercha la voie et monta dans son compartiment. Il se sentait bien tout petit en face des autres voyageurs, mais il savait que cela ne durerait pas.

Le voyage fut long et éprouvant, mais il parvint au village ClashRoyale sans encombres. Il réserva une chambre d'hôtel, prit une bonne douche bien revigorante et se rendit à l'adresse, qu'il avait parfaitement mémorisé avant de partir.

Arrivé sur place, il vit qu'il y avait beaucoup de monde, il se mit donc dans la file d'attente. Et attendit...



Après deux heures d'attente, son tour arriva enfin! Ils lui expliquèrent que dans le village d'à-côté, qui s'appelait Minecraft, ils avaient tous la tête carrée, qu'ils faisaient des constructions biscornues et tout le temps carrées. Chez eux, à ClashRoyale, ils préféraient les châteaux, les longs cheveux ainsi que les longues barbes et moustaches.

Ils cherchaient donc des personnes, assez petites, qui pouvaient entrer, discrètement, dans le village de Minecraft et leur rapporter des informations sur leurs voisins. Une sorte d'espion, quoi.

En échange, ils donnaient la possibilité de voir un magicien qui pouvait faire grandir.

Notre petit bonhomme n'hésita pas une seule seconde et signa, sans réfléchir, au bas de la page.

Il suivit ensuite un guide qui le mena vers la salle d'équipement et de camouflage. Même petit, il fallait qu'il soit équipé et quasiment invisible pour ceux de Minecraft. Du côté de ClashRoyale, on ne savait pas ce que l'on risquait si un espion se faisait prendre, alors on les aidait à se camoufler le mieux possible. Ensuite ils avaient trois jours d'entraînement et hop, ils étaient envoyés de l'autre côté.

Jusque maintenant, il n'y avait jamais eu de problèmes et tout était fait pour que cela continue ainsi.



Après ses trois jours d'entraînement intensif, il fut donc mené par un chemin secret à proximité du village de Minecraft. Il entra sans se faire repérer dans ce village effectivement bizarre. Tout était carré. Les maisons, ce qui était plutôt normal, mais aussi les arbres, les fleurs, les fruits, les gens, les animaux, tout quoi!

Passé l'effet de surprise, il se mit en route, via des chemins détournés, en forêt, vers le cœur du village. L'objectif qui lui avait été fixé était de pénétrer dans un bâtiment marron, de monter au deuxième étage, quatrième bureau et d'y photographier des plans qui se trouvaient dans le troisième tiroir d'un meuble à côté de la fenêtre.

C'était quand même bizarre de voir tous ces gens carrés, en plus, on avait l'impression qu'ils passaient leur temps à construire puis dé-construire et enfin reconstruire, en donnant de nouvelles formes, de nouvelles fonctions.

Heureusement que notre bonhomme était tout petit, les habitants de Minecraft ne le voyaient même pas. Bon, il fallait quand même faire attention à ne pas se retrouver tout seul sur un fond clair, mais à part ça, il était assez facile de se déplacer dans le village.

C'était aussi plus calme que dans le village de ClashRoyale où ils étaient tout le temps entrain de hurler



des ordres, comme s'ils étaient sans cesse sur des champs de bataille. Le village de Minecraft était quand même plus reposant.

Notre petit bonhomme repéra le bâtiment et attendit qu'il y ait moins de monde. Les habitants remplaçaient les bacs à fleurs par d'autres bacs à fleurs un peu plus grands et plus colorés.

En fin de journée, il se glissa jusqu'au bureau, trouva les plans, les photographia et rentra sans ennuis au village de ClashRoyale. Il savait qu'il s'en rapprochait au fur et à mesure que les cris se faisaient plus forts.

Ceux qui lui avaient donné sa mission furent très satisfaits du résultat. Ils lui donnèrent l'adresse et le bon pour voir le magicien qui fait grandir.

L'histoire ne dit pas si notre petit bonhomme alla le voir, mais sans doutes, ni si il fut content d'avoir grandi, mais là aussi, certainement.

Et voilà, c'était l'histoire de Minecraft et de ClashRoyale!

À bientôt! Merci Papa Câlin!



Papa Câlin prend deux ou trois éléments, donnés par des enfants et invente une histoire souvent drôle mêlant tous ces éléments. Découvrez ces histoires!

Retrouve Papa Câlin

Site web: http://papa-calin.com https://run.as/fr/papa Raccourci: Facebook: https://run.as/fr/papa-fb **#PapaCalinRepliques:** https://run.as/fr/papa-rep YouTube: https://run.as/fr/papa-yt GooglePlay (Audio): https://run.as/fr/papa-gpa GooglePlay (Livres): https://run.as/fr/papa-gpl Kobo/Fnac: https://run.as/fr/papa-kb





Histoires inventées et racontées par Laurent MARQUET

Papa Câlin vous remercie de votre achat. Ce livre est votre livre! Vous pouvez le prêter à qui bon vous semble, comme un livre physique. Mais, tout comme un livre physique, prêtez-le à une seule personne à la fois. Vous pouvez même inciter ces personnes à acheter le livre, les prix sont abordables. Cela permettra de financer le travail de l'auteur et ainsi de pouvoir continuer à publier de belles histoires.

Il vous est donc demandé de NE PAS mettre ce fichier à disposition sur Internet ou toute autre forme de réseau. Merci de votre compréhension et de votre aide.

Informations légales

© 2016 Laurent MARQUET – © 2016 Éditions Lolant Droits de traduction et de reproduction réservés pour tous pays

ISBN: 979-10-92030-23-5



De 2 à XX ans!

